



Nouvelle gouverne en soutien au développement des services aux personnes en perte d'autonomie

La Présidence-direction générale est heureuse d'annoncer la création d'une nouvelle direction en soutien au développement des services aux personnes en perte d'autonomie.

Plusieurs raisons ont conduit la haute direction à cette modification de son organigramme. À titre d'exemples :

- le volet d'accompagnement des ressources intermédiaires nécessite une intensification, considérant les enjeux vécus par les ressources en communauté;
- le soutien à domicile est devenu un programme transversal pour les clientèles 0-100 an;
- les besoins s'accroissent en matière de services visant le maintien à domicile;
- l'ajout des maisons des aînés et alternatives amène un nouveau modèle de prestation des soins et services
- le nombre de projets et d'orientations en provenance du ministère de la Santé et des

Services sociaux (MSSS) en lien avec l'hébergement de longue durée ne cessent de croître.

En conséquence, et suivant la recommandation du MSSS de modifier notre organigramme selon ce modèle, l'actuelle Direction du programme de soutien à l'autonomie des personnes âgées sera scindée en deux directions, à savoir la Direction de l'hébergement de longue durée et la Direction soutien à domicile, hébergement non institutionnel et soins palliatifs et de fin de vie.

Suivant l'adoption de cette réorganisation par les membres du conseil d'administration le 19 mai dernier, la haute direction annonce les nominations suivantes :

- Monsieur Frédéric Gagnon, à titre de directeur de l'hébergement de longue durée. Il sera ainsi responsable de l'implantation des projets et des transformations touchant la longue durée.
- Monsieur Jean-Philippe Levasseur, à titre de directeur

adjoint – opérations. Le mandat de monsieur Levasseur sera centré sur le bon fonctionnement des opérations en CHSLD et en MDA-MA.

- Monsieur Steeve Bélanger, à titre de directeur adjoint volet SAD par intérim, poste laissé vacant par madame Elizabeth Lavoie, nouvellement nommée directrice adjointe des services professionnels, volet clinico-administratif.

Quant au poste de directeur à la Direction soutien à domicile, hébergement non institutionnel et soins palliatifs et de fin de vie, il sera affiché sous peu.

Il est à noter que cette nouvelle gouverne en soutien au développement des services aux personnes en perte d'autonomie, ainsi que l'entrée en fonction de monsieur Gagnon au poste de directeur de l'hébergement de longue durée, s'actualiseront d'ici l'automne, le temps que tous les postes soient pourvus selon les règles en vigueur.

Envie de voir ou de revoir l'événement?

Vous avez manqué la diffusion en direct du 5 à 7 des prix Distinction ou souhaitez la revoir en différé? [La diffusion est toujours disponible sur la page Facebook du CISSS du Bas-Saint-Laurent.](#)

Toutes nos félicitations aux personnes en nomination et aux lauréates et lauréats.

Rectificatif

Une erreur s'est glissée dans quelques textes publiés sur nos plateformes.

Plutôt que de lire « La docteure Suzanne Paquet, gériatre – La Matapédia, Direction des services professionnels », il aurait fallu lire « La docteure Suzanne Paquet, médecin de famille, spécialité en gériatrie, soins de longue durée et soins à domicile – La Matapédia, Direction des services professionnels ».

Restez à l'affût du prochain numéro de la revue *En mouvement* à paraître le 30 mai prochain et découvrez les photos des lauréates et lauréats.

Superviseur(e)s de stages recherché(e)s Intégration à la profession infirmière au Québec

Dans le cadre du programme d'attestation d'études collégiales (AEC) *Intégration à la profession infirmière au Québec* (CWA.00), la Formation continue du Cégep de Rimouski est à la recherche de superviseur(e)s de stages.

Vous vous sentez interpellé(e) à l'idée de superviser des collègues et vous avez envie de partager vos connaissances? Venez relever ce défi avec nous!

Modalités proposées

Durée : 105 heures (jour, soir)

Trois semaines : 29 mai, 3 juillet et 10 juillet

Quelle belle opportunité de contribuer autrement à votre milieu de travail!

Voyez l'offre [Intervention infirmière en médecine et en chirurgie I \(105 heures\) – Supervision de stage](#)

Pour avoir plus de précisions sur ce projet, contactez Mme Monia Morin au 418 722-0939, poste 46066.

Visite d'Agrément Canada en mars 2023

Dépôt des rapports

Pour faire suite à la visite d'Agrément Canada qui a eu lieu du 26 au 31 mars dernier, nous avons déposé les deux rapports de visite pour les secteurs visités :

- Déficience physique, déficience intellectuelle et trouble du spectre de l'autisme
- Direction du programme de soutien à l'autonomie des personnes âgées

Nous vous invitons donc à consulter ces rapports sur l'intranet [dans la section Rapport des visites d'Agrément Canada.](#)

Bonne lecture!

Vulnérabilités dans Apple iOS

La DRI recommande de prendre connaissance de la liste des produits vulnérables et que tous les utilisateurs qui utilisent une version vulnérable procèdent au déploiement des mises à jour [comme expliqué dans la note du 19 mai.](#)

Cartable de gestion des prêts de documents

Si vous avez une étagère où sont rangés les outils de travail des intervenants et que vous voulez savoir qui les a en leur possession et depuis quand, n'hésitez pas à demander un cartable de gestion de prêts au centre de documentation.

Pour lire le texte complet, consultez la nouvelle régionale du 17 mai 2023 dans l'intranet au mon.intranet.cisssbsl.rtss.qc.ca/node/9961



Demande de congé Web

Pour que le Service des activités de remplacement soit en mesure d'effectuer les horaires de travail en tenant compte de vos demandes de congé, voici le processus d'octroi des congés :

Si le congé est autorisé par le gestionnaire

Respect du délai prescrit
La demande est traitée en confection

Non-respect du délai
La demande est traitée en cours d'horaire



Distribution de tests de dépistage rapides

Le CISSS du Bas-Saint-Laurent, en conformité avec la demande ministérielle du 20 mars dernier, met en place un processus de distribution de tests de dépistage rapides pour l'ensemble du personnel puisque ceux-ci ne sont plus offerts en pharmacie depuis le 15 mai dernier.

Pour ce faire, les membres du personnel pourront dorénavant se procurer ces tests directement dans chacun des centres de dépistage (CDD) de leur région. Il est important de noter que malgré la disponibilité des tests rapides à la maison, les directives exigent toujours un test PCR en CDD pour confirmer les résultats positifs pour le personnel de la santé.

Retrait de Google Chrome sur les postes Windows 10

Google Chrome sera retiré des postes Windows 10 de façon graduelle puisqu'il n'est plus supporté.

Dans le cas où un site Internet, utilisé dans le cadre de votre travail, ne fonctionnerait pas avec Microsoft Edge, veuillez communiquer avec nous, par le biais d'une requête Octopus à l'aide du gabarit ci-contre.

Ajustement du calendrier de déploiement du plan de transition local pour la réussite d'une transformation numérique clinique

Afin d'assurer un déploiement optimal du dossier patient électronique (DPÉ), du gestionnaire de formulaires (GDCv2) et des chaînes de numérisation dans les installations du CISSS du Bas-Saint-Laurent, notre organisation a convenu d'ajuster le calendrier de déploiement.

Cet ajustement de quelques mois permettra :

- de mettre en place une gouvernance renouvelée et concertée au sein du CISSS du Bas-Saint-Laurent;
- de consolider l'utilisation de GDCv2 dans toutes les installations;
- de renforcer l'application des normes relatives à la gestion

de dossiers des usagers conformément à la *Procédure sur la gestion des dossiers des usagers (DSMER-PRO-0023)*;

- de renforcer les stratégies de gestion de changement pour les équipes cliniques;
- de promouvoir les formations nécessaires afin de favoriser l'intégration du DPÉ au quotidien des cliniciennes et des cliniciens.

Nous vous invitons à suivre les communications qui seront diffusées concernant les projets du PTL, car la participation de toutes et de tous sera déterminante pour la réussite de notre transformation numérique clinique.

Nomination de la directrice adjointe de la vaccination, dépistage et autres activités cliniques à la Direction Optilab

La Présidence-direction générale annonce la nomination de madame Isabelle Ouellet à titre de directrice adjointe de la vaccination, dépistage et autres activités cliniques à la Direction Optilab. Madame Ouellet entrera

en fonction dans quelques semaines et son port d'attache demeurera dans La Matanie. Nous lui souhaitons la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions..

Nomination de la directrice adjointe des services professionnels, volet clinico-administratif

La Présidence-direction générale annonce la nomination de madame Elizabeth Lavoie au poste de directrice adjointe des services professionnels, volet clinico-administratif. Son port d'attache demeure Les Basques et son entrée en fonction a été fixée au 19 juin prochain.

D'autre part, le poste laissé vacant par madame Lavoie sera

occupé par monsieur Steeve Bélanger, qui deviendra directeur adjoint au programme de soutien à l'autonomie des personnes âgées, volets CHSLD et SAD, par intérim.

Nous leur souhaitons beaucoup de succès dans leurs nouvelles fonctions.

